

**Progrès et évolutions
du Moyen-Age à aujourd'hui.**

Et voici le résultat !

Au moyen âge, on a « inventé » les « gens d'armes » pour protéger les voyageurs des bandits de grands chemins qui détroussaient au coin des bois...



**Depuis, nous avons fait
un immense pas en avant !**

**Ce sont les gendarmes
qui se cachent au coin
des bois pour rançonner
les voyageurs pendant
que les bandits courrent
toujours...**



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]